

# Torrent reforestará El Vedat con 400 nuevos árboles y talará 80 pinos

La Concejalía de Medio Ambiente invierte en las dos áreas recreativas e instala una tercera cámara de vigilancia en la Canyada del Conill

## :: ADA DASÍ

**TORRENT.** Un proyecto medio ambiental, sufragado por Red Eléctrica Española con una inversión de 10.000 euros, permitirá desarrollar el plan de reforestación de El Vedat, con la plantación de 400 nuevos pies de árboles, dos especies de pinos y carrascas, en la zona de más de 7,7 hectáreas cercana al Centro Ambiental. El objetivo de esta acción consiste en renovar la masa arbórea de monte público eliminando cerca de 80 ejemplares que, por su avanzada edad que ronda entre los 120 y 140 años, pueden verse más afectados por las plagas y los incendios.

La concejala del área, Inma Amat, señaló que «la zona ha sido seleccionada por los técnicos y es la primera reforestación seria que va a llevarse a cabo». Amat también destacó que la «plantación de nuevas especies jóvenes, permitirán el diseño de un bosque con árboles de todas las edades y así asegurar una continuidad en la masa forestal».

Esta acción se desarrollará en uno de los siete rodales en los que se ha dividido El vedat y que constituyen cerca de 600.000 metros de zona forestal pública. Además, este domingo, dentro del mes dedicado al Medio Ambiente, se ha organizado una jornada de reforestación, en la que participarán vecinos y asociaciones y que se centrará en la zona cercana al Arboretum.

Por otra parte, la concejala se refirió a la inversión de 36.000 euros que se ha realizado en las dos áreas recreativas del término, la Marxadella y la Canyada del Conill. En esta



La concejala Amat, junto al alcalde, Jesús Ros, en la rueda de prensa. :: LP

última se ha instalado una cámara de vigilancia de 24 horas y con un giro de 360 grados, la tercera que hay en El Vedat, «para evitar los actos vandálicos que últimamente se han cometido en el refugio», apuntó Amat.

Las actuaciones han consistido en el vallado de las zonas, diferenciando entre el área destinada al ocio y el monte, la limpieza y la retirada de malas hierbas y la colocación de rejillas en los paelleros para «incrementar la seguridad de que nadie encienda fuego los días de mayor nivel de alerta».

Además, esta semana se firma el contrato con la empresa encargada del mantenimiento y conservación de zonas forestales, entre ellas los senderos, por un valor de 60.000 euros anuales. El alcalde, Jesús Ros, señaló que «estamos dotando de instrumentos al Ayuntamiento para que las políticas que se hagan tengan continuidad».

## El presupuesto incrementa las partidas sociales

El concejal de Hacienda, Andrés Campos, se refirió al presupuesto de 2018, durante la misma rueda de prensa. Las cuentas anuales ascienden a 58,3 millones de euros e incrementan los ingresos en 824.960 euros respecto al año pasado «con la congelación de impuestos y la bajada de algunos precios públicos» y son el reflejo de «la buena salud económica del Ayuntamiento». Las partidas que más se incrementan tienen un carácter social como «infancia, educación, promoción del valenciano, bienestar social, seguridad ciudadana y promoción económica y em-

pleo». También se han mejorado las partidas de igualdad, asistencia a mayores y el mantenimiento de colegios públicos.

El edil destacó que el programa de Bienestar Animal se ha desligado del área de Sanidad, «como respuesta a la reivindicación ciudadana» y se ha dotado de una partida de 100.000 euros, «al alza, para iniciar el estudio de la creación de un refugio público, junto al Ayuntamiento de Valencia». También incluye una inversión de 20.000 euros para aplicar el método CES en las colonias felinas. Otra de las novedades son los 150.000 euros destinados a crear la tarjeta monedero, de la que se beneficiarán cerca de 200 familias, y que se complementará con los 280.000 euros del Punto de Alimentos, que continuará su vigencia.